

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大垣市立西幼稚園		
実 施 期 間	平成25年11月10日(日)		
実 施 概 要	西地区センターまつりに参加 オオカミと7匹の子ヤギのオペレッタを発表する。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等  <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	30人	計 60人
	地域関係者	30人	
実 施 状 況	☆西地区の皆さんが、色々活動していることを発表される、センターまつりに参加する。 ☆オオカミと7匹の子ヤギのオペレッタを、西地区センターの舞台の上で発表する。 ・お母さんヤギ、子ヤギ、オオカミの役に分かれ、台詞を歌に変えストーリーを進めていく。		
成果及び課題	☆全園児が22名と少ない集団生活を送っている子どもたちにとっては、西地区に住んでおられる方々が沢山見ている中での発表は、今までにない緊張感を味わいながらの発表であり、よい経験となった。 ☆沢山の方々の前でも、恥ずかしがらず元気いっぱい歌ったり表現したりすることで、大きな自信につながっていった。 ☆地域の方から、「幼稚園の子どもたちは、長い歌をよく覚えるね」「一人一人が大きな声で歌い、すごいね」と励ましの声をかけてもらった。 ★今年度初めて西地区センターまつりに参加したが、できる限り地域活動に参加できるように、地域の方々とのコンタクトをとれるように配慮していく。 ★少人数の集団生活をしている子どもたちに、色々違った環境の中で、表現や思いが出せる活動ができるようにしていく。		